

# Radler-Demo mit Politikern



Rund 600 Radler waren am vergangenen Sonntag dem Aufruf der Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel (BRaWI) gefolgt und demonstrierten mit einer Fahrt entlang der Kreisstraße 31 für den Bau eines Radweges zwischen den beiden Ortschaften. Um der seit Jahren bestehenden Forderung Nachdruck zu verleihen, wurde das Teilstück der K 31 an diesem Tag zu einem riesigen „Radweg“ für die etwa zwei Kilometer lange Fahrradkolonne. Neben Unterstützern aus dem Schneverdinger Umland, die mit und ohne Rad gekommen waren, begleiteten auch zahlreiche Vertreter aus der Politik wie Landrat Manfred Ostermann und Schneverdingens Bürgermeister Fritz-Ulrich Kasch, der Kreistagsabgeordnete Dr. Christopher Schmidt und die Landtagsabgeordneten Dieter Möhrmann und Karl-Ludwig von Danwitz die Aktion. Adolf Staack, Sprecher der BRaWI, freute sich über die große Resonanz.